

Genossenschaft Solar Rohrdorferberg

Newsletter 2/2013

Geschätzte Mitglieder der Genossenschaft Solar Rohrdorferberg

Nachdem die Baubewilligung für den Bau der Photovoltaikanlage auf dem Oberstufenzentrum erteilt wurde, möchte der Vorstand Sie mit dem zweiten Newsletter über den Stand des Projektes Solarkraftwerk Hüslerberg informieren.

Aktuelles

Während unser Solarkraftwerk Hüslerberg noch in Planung ist, ist die Anlage bereits auf der Warteliste für die Kostendeckende Einspeisevergütung (KEV), wobei mehr als 21'000 Projekte vor uns stehen. Inzwischen gibt es aber Bewegung in der Politik. Das Parlament hat das Gesetz zur KEV geändert, so dass ab 1. Jan. 2014 die Deckelung der KEV aufgehoben wird. Dies ermöglicht den Abbau der Warteliste. Trotzdem ist es schwierig, eine Aussage zu machen, ab wann unser Solarkraftwerk in die Gunst von KEV-Geldern kommt.

Anteilscheinkapital

Wie im ersten Newsletter angekündigt, wird die Rechnung für die Anteilscheine im August zugestellt.

Projekt Solarkraftwerk Hüslerberg

Der Gemeinderat von Niederrohrdorf hat die Baubewilligung anfangs Juli erteilt.

Die Planung des Solarkraftwerkes schreitet voran. Gian Levy hat an mehreren Planungssitzungen mit Architekten und Lieferanten teilgenommen, an der die verschiedenen Schnittstellen zum Gebäude im Detail festgelegt wurden.

Um die elektrischen Installationen (Erdung, Blitzableiter, Anschluss, etc.) effizient zu planen und durchzuführen, haben wir dem Elektroplaner des Schulhauses den Auftrag für Planung, Submissionsunterstützung und Bauleitung erteilt. Weiter wurde ein Planungsauftrag an die Firma Holinger vergeben, der uns ermöglicht, phasenweise technische Unterstützung bei der Submission und der Bauleitung des Solarkraftwerkes bei Bedarf abzurufen. Beide Aufträge enthalten ein Kostendach.

Wenn der Baufortschritt des Schulhauses planmässig vorangeht, sollten Ende November 2014 die Panels installiert und sogleich ans Netz angeschlossen werden. Der Start zur Stromproduktion erfolgt idealerweise noch vor Ende 2014.

An seiner letzten Sitzung hat der Vorstand das Datum für die erste Generalversammlung auf den Donnerstag, 24. April 2014 festgelegt. Detaillierte Informationen folgen zu gegebener Zeit.

19. Juli 2013

*Genossenschaft Solar Rohrdorferberg
Thomas von Hoff, Präsident*